

Tennissparte der TG Lauenförde

Neu formiertes A-Juniorinnen-Team

Lauenförde (brv) - In diesem Jahr geht für die TG Lauenförde -Tennissparte- ein neu formiertes Team bei den A-Juniorinnen auf Punktejagd.



(v.l.) Sadeel Ghazi, Finja Grote, Jana Latzel, Pia Grote, Marie Diederich, Sham Ghazi, Nele Boser, Laura Vieth.

© Foto: TG Lauenförde

Gegen die Mannschaften aus Bovenden, Hann. Münden, Rosdorf und Scheden gilt es sich zu beweisen. Gleich im ersten Spiel in Scheden, konnten die Mädels den ersten Sieg einfahren. In der Aufstellung Pia Grote und Sham Ghazi im Einzel und Nele Boser/Marie Diederich im Doppel wurde das Match mit einem 2:1 siegreich gestaltet.

Dank zweier Sponsoren konnten die acht Spielerinnen mit einem Trainingsanzug und einem T-Shirt ausgestattet werden. Mit Sham und Sadeel Ghazi wurden auch zwei syrische Mädchen integriert. Der Vorstand und der ganze Verein gratuliert den Mädchen zu diesem ersten Erfolg ganz herzlich und wünscht weiterhin viel Spaß am Tennissport.

Alle Spielerinnen nehmen bei der TG Lauenförde am Jugendtraining teil, welches aktuell insgesamt 48 Kinder umfasst. Mehr zum Verein gibt es unter www.tg-lauenfoerde.de zu erfahren.